

# Musikunterricht in der Jahrgangsstufe 8 und 9



Die Schülerinnen und Schüler können - auch wenn das Fach Musik in der Jahrgangsstufe 7 nicht angeboten wurde - problemlos in den Musikunterricht der Klasse 8 einsteigen.

# Musikunterricht in der Jahrgangsstufe 8

SPECIAL

## Musik in der Werbung

In der achten Klasse geht es im Musikunterricht thematisch u.a. um die Wirkung und Funktion von Musik in der Werbung, wobei die Analyse und Deutung ausgewählter Beispiele und die Gestaltung eigener Jingles und Lieder vorstellbar sind. Auch die Auseinandersetzung mit der Bedeutung von Musik, thematisch an Wasservertonungen gebunden, soll Anlässe zur eigenen klanglichen Gestaltung schaffen.

# Musikunterricht in der Jahrgangsstufe 8



Weiterhin untersuchen wir Formen und Gattungen der Musik – wie z.B. Orchester-Suiten, Konzerte sowie die einfachen Liedformen populärer Musik. Hier reflektieren und erläutern wir ebenfalls politische Botschaften und beurteilen nach leitenden Kriterien Musik hinsichtlich ihrer funktionalen Wirksamkeit.



# Musikunterricht in der Jahrgangsstufe 9



Im Laufe des Schuljahres wird auch abendländische Kunstmusik des 18. und 19. Jhdts. mit populärer Musik im Hinblick auf ihre Stilmerkmale verglichen, wobei die Stilmerkmale des barocken Concerto und der Suite im Vordergrund stehen.

# Musikunterricht in der Jahrgangsstufe 9

Die Beschäftigung mit der Gattung der Oper – deren Entwicklung und Bestandteile, das Opernhaus und seine Mitarbeiter und das Kennenlernen einer Oper entweder als Theatergang oder in digitaler Form - bildet dann den krönenden Abschluss der Mittelstufenarbeit im Fach Musik

